

TopFive

Empadronamiento de inmuebles abandonados

1



Noticia Relacionada

El aumento de propiedades abandonadas y ocupaciones ilegales en sectores urbanos de Chillán, y otras comunas de Ñuble, ha generado una preocupación constante entre autoridades y, por sobre todo, vecinos, que ven estos lugares como epicentros de incivildades. Un caso reciente fue el de la sede social inconclusa de la Villa El Libertador, cuya paralización derivó en robos de materiales y pernотaciones en su interior, reflejando una problemática mayor en torno al abandono de inmuebles. Ante este panorama, desde la Seremi de Seguridad Pública anunciaron que se encuentran trabajando, en conjunto con propietarios, bancos e instituciones, para generar un empadronamiento y levantar información acerca de las propiedades desocupadas en Chillán.

20 de agosto: feriado solo en Chillán y Chillán Viejo

2



Noticia Relacionada

La Cámara de Diputadas y Diputados rechazó esta semana la idea de legislar un proyecto que buscaba reemplazar el feriado nacional del 12 de octubre - conocido como el "Encuentro de Dos Mundos"- por un día festivo regional, definido según las costumbres y tradiciones de cada territorio. La iniciativa, que pretendía avanzar en descentralización y reconocimiento de identidades locales, fue archivada al no lograr la mayoría necesaria para continuar su tramitación. En el caso de Ñuble, el diputado independiente-DC Felipe Camaño fue el único de la región que votó a favor del proyecto. Frank Sauerbaum (RN) lo rechazó; mientras que Marta Bravo (UDI) y Sara Concha (Partido Social Cristiano) optaron por abstenerse. Cristóbal Martínez (UDI), en tanto, no emitió voto.

Embalse Zapallar: DOH aplaza recepción de ofertas

3



Noticia Relacionada

La Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) del MOP informó un nuevo plazo para la recepción de ofertas técnicas y económicas en el marco de la licitación de la construcción del embalse Zapallar, a solicitud de las empresas interesadas. De esta forma, el cierre, anteriormente fijado para el 29 de agosto del presente año, se modificó por el 23 de septiembre. El jefe de proyecto Embalse Zapallar, Rodrigo Saavedra, subrayó que "lo más importante en esta etapa del proceso de licitación, es que existan buenas ofertas lo más completas posible, tanto desde el punto de vista técnico como económico. Este no es un aplazamiento surgido por el mandante, sino que accedimos a otorgar 25 días más para contar con buenas ofertas, lo más completas y bien analizadas por los competidores".

Municipio proyecta nuevo Cefsam en sector norte

4



Noticia Relacionada

Chillán ha crecido sostenidamente hacia el sector nororiente, a través de conjuntos residenciales asociados al eje Vicente Méndez, que comparten ubicación geográfica con barrios ya consolidados hace décadas como el sector Santa Elvira y la Población Arturo Prat. Frente a esa nueva realidad poblacional, el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, anunció que evalúan la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) en esa zona de la ciudad, donde actualmente solo existe el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Padre Hurtado, ubicado en la población Santa Elvira. La UBB donaría el terreno, solicitarían recursos al GORE para construirlo y el municipio aportaría mil millones de pesos al año para su funcionamiento.

Escuela de Carabineros funcionará en Quirihue

5



Noticia Relacionada

En una segunda oportunidad, luego que a comienzos de esta semana votaran en contra, el Concejo Municipal de Quirihue aprobó por unanimidad el traspaso del comodato del edificio del ex internado Casiano Andrade a Carabineros para instalar, de manera provisoria, la Escuela de Formación. El gobernador Óscar Crisóstomo participó de la sesión donde al comienzo entregó un mensaje en torno a la importancia de la iniciativa, la oportunidad que ofrece para la comuna y además hizo un llamado a la unidad frente a proyectos que benefician a la comunidad. La habilitación del edificio será financiada por el Gobierno Regional a través de un proyecto FRIL que implicará una inversión de \$303 millones y permitirá que anualmente 60 jóvenes aspirantes a Carabineros reciban su formación.